

BiketheRock 2013 am 20./21. April 2013 – 13. BiketheRock mit Trial-Weltcup



Das Festival BiketheRock wird bei seiner 13. Auflage erneut Schauplatz eines Trial-Weltcups sein. In der Olympischen Cross-Country-Disziplin wird das Mountainbike-Event in Heubach zum siebten Mal in Folge in der „Hors Class“-Kategorie geführt. Der Radsport-Weltverband UCI hat dem Mountainbike-Eldorado am östlichen Rand der Schwäbischen Alb vor kurzem den Zuschlag erteilt. Zum zweiten Mal in der Geschichte des BiketheRock werden am 20. und 21. April die besten Trial-Biker der Welt in Heubach um Weltcup-Punkte kämpfen.

2009 war die Weltserie schon einmal zu Gast und begeisterte das Publikum. Nicht zuletzt auch 20-Zoll-Sieger Benito Ros Charral, der anschließend noch für einen Weltrekord im Hochsprung sorgte. „Wir freuen uns, dass wir nach vier Jahren wieder einen Weltcup ausrichten dürfen. Die Trial-Wettbewerbe werden vom Publikum immer super angenommen“, sagt Organisationsleiter Eckhard Häffner von der Stadt Heubach.

Freuen tut man sich in Heubach auch über den HC-Status des Cross-Country-Rennens. Seit 2007 wird das BiketheRock ununterbrochen in dieser Kategorie geführt und ist hält damit sozusagen den Weltrekord. Es gibt kein anderes Event in der Olympischen Disziplin, das so lange in der „Hors Class“-Kategorie, direkt unterhalb des Weltcups geführt wird. Das garantiert ein hochkarätiges Starterfeld. Schon jetzt ist davon auszugehen, dass sich in Heubach wieder die Topstars der Szene treffen werden. 2012 war ja unter vielen anderen auch der spätere Olympiasieger Jaroslav Kulhavy aus der Tschechischen Republik am Start.

Und weil die Weltcup-Serie erst vier Wochen später beginnt, bildet das BiketheRock 2013 den ersten Saisonhöhepunkt. Natürlich gehört das Event auch im nächsten Jahr zur Internationalen MTB-Bundesliga.